
－１－ 
 

平成２６年第４回幸手市議会定例会 市政に対する一般質問通告書（通告順） 

発言 

順位 

議席 

番号 
氏 名 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ ４ 小河原 浩 和 １．これからの教育行政施策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．農業の日本型直接支払制度・

多面的機能支払制度について

（１）平成２７年４月から、教育委員会制度が変わるが、幸手市の教育行

政にどのような影響があるのか伺う。 
 

（２）本市の児童・生徒の学力の課題について伺う。 
 
（３）本市の児童・生徒の道徳性の課題について伺う。 
 
（４）本市の教育の向上には、児童・生徒を指導している教職員の資質に

よるところが大きいと思うが、現状と課題について伺う。 
 

（５）歴史の保存展示を行う資料館の新設については、地域の期待も高く

なっているが、進捗状況と今後の予定を伺う。 
 

（６）公民館は、生涯学習や地域活動の拠点として、もっと活用されるべ

きと考えるが、そのための取り組みや今後の運営方針等について伺

う。 
 
（７）「さくらマラソン大会」を市と教育委員会が主催することになった

と聞いたが、その経緯と今後の運営について伺う。 
 

（１）制度の概要について伺う。 
 
（２）幸手市での導入について伺う。 

 



－２－ 
 

２ ３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 田 謡 子 １．市の危機管理について 

 

 

 

 

 

 

２．防災訓練について 

 

 

 

 

３．行事や催しなどにおける託児

ボランティアについて 

 

４．こどもの環境整備について 

 

 

 

 

 

 

５．公民館の活用について 

 

 

 

 

 

（１）平成２５年９月議会一般質問から一年以上が経過し、市の夜間体制

について、早急に「有人化」を検討していきたいとの答弁後の経過を

伺う。 

 

（２）市のホームページにおける災害情報告知についての現状と考えを伺

う。 

 

（１）市の防災訓練の現状と問題点、これからの見通しを伺う。 

 

（２）市職員全体の防災訓練は実施しているのか、そうであればその内容

を伺う。 

 

（１）子育て世代に向けての行事や催しなどに対し、託児は支援のひとつ

と考えます。そこで、託児ボランティアの現状と対策を伺う。 

 

（１）こどもの携帯やスマートフォンの使用状況と問題点を伺う。 

 

（２）学力や生活全般の影響について伺う。 

 

（３）こどもの携帯やスマートフォンの使用時間を規制すべきと考える

が、幸手市独自の条例化について、子育て日本一を目指す市長に伺う。 

 

（１）高齢者が元気で活動できる居場所としての公民館活用の考えはある

のか伺う。 

 

（２）これからの対策を伺う。 

 

 



－３－ 
 

６．ＡＥＤについて 

 

 

 

 

 

７．学期制について 

 

（１）前議会一般質問から、夜間のＡＥＤ使用の対応についての進捗状況

を伺う。 

 

（２）ＡＥＤの使い方も含めて学ぶ、救命講習会の参加者数の増加に向け

た対策を伺う。 

 

（１）平成２５年１２月議会一般質問から一年、その後の経過を伺う。 

３ ８ 松 本 章 １．デマンド交通実施について 

 

 

 

 

 

 

 

２．放課後児童クラブ未設置校に

ついて 

 

 

３．図書館指定管理者導入につい

 て 

 

 

 

 

 

 

（１）公共交通に関する市民アンケートに対する市の見解について伺う。 

 

（２）デマンド交通実施体制について伺う。 

 

（３）地域公共交通会議での対策について伺う。 

 

（４）実施までのスケジュールについて伺う。 

 

（１）未設置校への対応について伺う。 

 

（２）国からの補助金等を含めた資金計画について伺う。 

 

（１）指定管理者導入、業者選定の経緯について伺う。 

 

（２）指定管理者導入後の図書館の体制について伺う。 

 

（３）公民館での図書貸出等、図書コーナーの展望について伺う。 

 

 

 



－４－ 
 

４．幸手産コシヒカリのブランド

化について 

 

 

（１）幸手産コシヒカリをブランド化する経緯について伺う。 

 

（２）現状の取り組みについて伺う。 

 

（３）今後の展望について伺う。 

 

４ １５ 大久保 忠 三 

 

１．水道事業について 

 

 

 

 

 

 

 

２．県営権現堂公園について 

 

 

 

 

 

 

 

３．市内防犯灯のＬＥＤ化につい

  て 

 

 

 

 

（１）水質監視体制の強化 

 

  ア．連続自動水質監視装置の設置について伺う。 

 

  イ．色度計の設置について伺う。 

 

（２）貯水槽水道の安全確保について伺う。 

 

（１）２号、３号公園内のＬＥＤ設置について 

 

（２）４号公園内のＬＥＤ増設について 

 

（３）行幸湖のアオコ除去対策について 

 

（４）駐車場の確保について 

 

（１）蛍光灯からＬＥＤ照明への取替えに対する補助について伺う。 



－５－ 
 

５ １０ 小 林 順 一 

 

１．市内バリアフリー化整備状況

について 

 

 

 

 

２．治水対策実施後の効果につい

  て 

 

 

（１）市内公共施設（建造物）の現状を伺う。 

 

（２）道路・公園施設の状況を伺う。 

 

（３）今後の対策を伺う。 

 

（１）治水対策事業を実施した場所を伺う。 

 

（２）治水対策事業を実施前の状況と後の状況を伺う。 

 

（３）今後さらに治水対策の実施が必要な所があれば伺う。 

 

６ ２ 小 林 啓 子 １．マイナンバー制度及び自治体

クラウドについて 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）国では昨年５月、マイナンバー制度が成立・公布されました。幸手

市としてどういう取り組みが進んでいるのかを伺う。 

 

（２）幸手市民にとって導入後、どういうメリットがあるのかを伺う。 

 

（３）個人番号の利用範囲について伺う。 

 

（４）近隣の市町村では、既に住民票の写しなどをコンビニエンスストア

で取得できるサービスを実施しています。幸手市としても市民サービ

ス向上のため行ってはどうかを伺う。 
 

（５）幸手市の住民基本台帳カード交付者数と人口に対しての割合を伺

う。 

 

（６）特定個人情報の適正管理について伺う。 
 



－６－ 
 

 

 

２．デマンド交通システムについ

  て 

（７）今後、個人番号カードを登録するための周知方法を伺う。 
 

（１）前回の９月議会の一般質問の答弁の中で、平成２７年度中の運行開

始準備を進めるとのことでしたが、現在の進歩状況を伺う。 
 

（２）予算づけはどのようにするのかを伺う。 
 

（３）今後の市内循環バスについての対応を伺う。 
 

（４）デマンド交通システムの市民への周知方法を伺う。 

 

７ １ 松 田 雅 代 

 

１．幸手市人口問題対策会議につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．昨年度に引き続き許可された

「住民基本台帳の一部の写し」

の大量閲覧について 

 

 

（１）「人口問題対策会議」の組織的位置づけ、政策的役割を伺う。 

 

（２）所掌事務（現状把握、課題分析、人口問題対策）の進捗状況、検討

結果の取り扱い方を伺う。 

 

（３）「会議」の今後の開催予定、活動期限があれば伺う。 

 

（４）「幸手市の人口減少問題に係る意見交換会」の位置づけ、役割、今

後の開催予定を伺う。 

 

（５）「意見交換会」の内容に関する市の見解を伺う。 

 

（１）今年度も「住民基本台帳の一部の写し」の大量閲覧が許可された。

昨年度も一般質問で取り上げたがたいへん残念な結果である。申請内

容、受付から許可に至る経緯を伺う。 

 

 



－７－ 
 

 

 

 

３．生涯学習環境の整備・市民サ

ービスの充実について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）原則非公開の「住民基本台帳の一部の写し」の大量閲覧を許可する

必然性を伺う。 

 

（１）公民館の施設や付帯設備に不備が多く、公民館を利用する市民から

整備を要望する声を聞く。市が把握している各公民館の施設や付帯設

備の不備状況、今後の整備方針、財源確保について伺う。 

（２）地域で多彩な学習ができ、学びの成果を地域に還元して行く機会や

場所の提供の充実が増々求められている。生涯学習環境の現状の課題

と対策を伺う。 

 

（３）「さって市民生きがい教授」の活用状況と課題、今後の対応を伺う。 

 

８ ５ 小 林 英 雄 １．権現堂公園管理事務所につい

  て 

 

 

 

２．スポーツ振興について 

（１）現在、幸手市はＮＰＯ法人幸手権現堂桜堤保存会と組んで、県立権

現堂公園の指定管理者となっている。２７年７月か８月頃に２８年度

からの指定管理者の公募があるが、再度ＮＰＯ法人と組んで応募する

のか市の考えについて伺う。 

 

（１）スポーツ少年団（少年野球・サッカー等）のスポーツ振興について

の考えを市長に伺う。 

 

（２）市内にはたくさんのスポーツ団体があり、各団体でスポーツ大会等

の活動をしている。市内のスポーツ団体のスポーツ振興についての考

えを市長に伺う。 

 

９ ７ 宮 杉 勝 男 

 

１．パスポートの申請・受取につ

いて 

 

 

（１）どのような条件及び手続によって出来るものか伺う。 

 

（２）幸手市で現在まで権限移譲を受けなかった理由を伺う。 

 



－８－ 
 

 

 

２．源泉徴収漏れについて 

（３）今後の幸手市の考えを伺う。 

 

（１）原因の詳細を伺う。 

 

１０ ６ 木 村 治 夫 

 

１．人口減少対策について 

 

 

 

２．農業基盤の整備について 

（１）定住人口を増やす具体的方策について伺う。 

 

（２）土地利用構想に基づく街づくりについて伺う。 

 

（１）農業後継者の育成・支援についての具体的方策を伺う。 

 

１１ １４ 武 藤 壽 男 １．駅舎整備に対する市の見解

（前回答弁を含む）と今後に

ついて 

（１）駅舎整備が自治事務に該当すると言うことだが、地方自治法第２条

との関連について伺う。 

 

（２）東武鉄道に整備要望意向を示しつつ、協議を行ってきたから請願駅

となるとのことだが、請願駅となる協議は、誰と誰が協議され、いつ

どこで行われ、その経緯、内容、について伺う。 

 

（３）自治事務であり事業主体は幸手市とのことで、全額補助負担とし補

助事業とする矛盾はないか伺う。 
 

 

（４）地方自治法２３２条の２は、営利企業をもって補助の対象外とする

ことは想定されていないとの見解だが、間違いはないか、立法の精神

に照らしてどうか伺う。 

 

（５）通称バリアフリー法による事業者の責務、市の役割との整合性につ

いて伺う。 

 



－９－ 
 

（６）幸手市補助金等の交付に関する規則との整合性について伺う。 

 

（７）杭打ちを始めるとのことだが、事業の市と東武鉄道との協議状況、

協定、契約、事業進行、引渡しに至る執行上の、法的整合工程につい

て伺う。 

 

（８）社会資本整備総合交付金交付要綱との整合性について伺う。 

 

（９）補助金等に係る予算の執行の適正化に関する整合性について伺う。 

 

（10）西口区画整理事業、自由通路事業と一体的に進めるとのことだが、

その資金計画と同時事業進行は可能か伺う。 

 

 


